

「サステナビリティサイト・アワード 2024」で 当社 WEB サイトが「ブロンズ(優良賞)」を受賞

大建工業株式会社(大阪市北区、社長:億田正則)は、2024年1月29日に発表された、国内全上場企業および大手非上場企業、合計4,043社のサステナビリティに関するWEBコンテンツページの情報充実度を格付けする「サステナビリティサイト・アワード 2024」において、「ブロンズ(優良賞)」に選出されましたのでお知らせします。なお、本アワードの受賞は2020年の初受賞以降、今回で3度目となります。

●サステナビリティサイト・アワード 2024「ブロンズ(優良賞)」受賞について

本アワードは、企業のサステナビリティ情報充実度の実態調査として、総合的に優れたサイトを「ゴールド(最優秀賞)」「シルバー(優秀賞)」「ブロンズ(優良賞)」の3クラスで表彰するもので、今年度は、当社を含む44社が選出されています。今回当社は“ステークホルダーの情報ニーズを満たす開示が十分に行われている”として、ブロンズの評価となりました。

木材の有効利用を社会貢献の1つとすべく創業した当社は、木材や未利用資源を余すことなく活用する技術を磨き続けるなど、現在においても循環型社会の実現を目指した事業活動を継続しています。また、2021年10月には、2050年までに「温室効果ガスの排出量実質ゼロ」「廃棄物の最終埋立処分量ゼロ」「ラワン材の使用ゼロ」の3つのゼロを目指す「DAIKEN 地球環境ビジョン 2050」を策定し、その達成に向けて、環境課題をはじめとする社会課題の解決にも取り組んでいます。

当社は今後も、事業活動を通して持続可能な社会の実現に貢献していくとともに、WEBサイトを利用される皆さまのお役に立つ情報提供や、サイト内容のさらなる充実に努めてまいります。

●サステナビリティサイト・アワード 2024 について

国内全上場企業および非上場大手企業のサステナビリティ情報充実度の実態調査を目的に、サステナビリティコミュニケーション協会が2017年から毎年行うもので、今回で8回目の開催となります。今年度は、「ゴールド」に3社、「シルバー」に14社、「ブロンズ」に27社が選出されました。

参考: (一社)サステナビリティコミュニケーション協会「サステナビリティサイト・アワード 2024」発表リリース

https://sustainability.or.jp/sustainability_web_award2024/



DAIKEN 公式サイト「サステナビリティ」ページ
<https://www.daiken.jp/sustainability/>

以上